

No. 785

山梨で国体スケート

190万

『氷の祭典』第24回国体スケート競技大会は1月26日から富士山のふもと山梨県の富士吉田市と河口湖町で行なわれました。大会は気温16度以上という、バカ陽気や濃霧のため最悪のコンディション。

それでも初参加5県を含む31都道府県の参加で史上最大の規模となりました。

私たちの手で

167万

—愛知・滋賀—

今年もやって來た給食週間。学校給食が始まって23年目、食物も豊富になり、一宮市には、1万4000千人分をまかなうといった工場のような給食センターもできました。

こうした給食のマンモス化、画一化的傾向の中で、滋賀県酒田郡の双葉中学校では、生徒の管理による農園で野菜を作り、給食を自分たちでまかなっています。給食をただたべるだけではなく、収穫の喜びも合わせてかみしめているようです。

カメラ・スケッチ

サイパン島だより

291万

太平洋戦争での大激戦地として知られるサイパン島。米国の統治下で24年が過ぎた今日、この島は日本からの観光客で賑わいを見せています。戦時の面影は、まだそのまま残されていますが、海岸では日本の磯釣り連盟の面々が、珍らしい熱帯魚を相手に大奮闘。

日本軍約30,000万人が玉碎したサイパン島も、住民と観光客の、静かな島となっています。